



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Heidenheim: Amtseinführung von Oberbürgermeister Michael Salomo

05.08.2021

Regierungspräsident Wolfgang Reimer: „Ich wünsche Oberbürgermeister Salomo eine erfolgreiche Amtszeit und freue mich auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit“



Regierungspräsident Wolfgang Reimer gratuliert Michael Salomo zu seinem Wahlsieg



Michael Salomo wird feierlich in sein Amt als neuer Oberbürgermeister der Großen Kreisstadt Heidenheim an der Brenz

Am heutigen Abend (5. August) wurde Michael Salomo feierlich in sein Amt als neuer Oberbürgermeister der Großen Kreisstadt Heidenheim an der Brenz eingesetzt. Bei seiner Ansprache gratulierte ihm der Stuttgarter Regierungspräsident Wolfgang Reimer zu seinem Wahlsieg und wünschte ihm einen guten Start in eine erfolgreiche Amtszeit.

Gerne stellen wir Pressevertreterinnen und Pressevertretern Auszüge aus der Rede des Regierungspräsidenten zur Verfügung – es gilt das gesprochene Wort:

Lieber Herr Salomo, Sie haben sich für Ihre Amtszeit vorgenommen, die Stadt voranzubringen. Im Fokus Ihrer zukünftigen Arbeit stehen dabei vor allem die Schaffung einer lebendigen Stadt, die Stärkung der Kinder- und Jugendbetreuung, die Entwicklung einer zukunftsfähigen Wirtschaft, die Förderung von Innovationen sowie ein zukunftsfähiger Klimaschutz. Ich möchte heute Abend ein paar ausgewählte Themen herausgreifen, die für Wirtschaft und Bevölkerung gleichermaßen für die kommenden acht Amtsjahre wichtig sind:

Stadtentwicklung

Die Stadt Heidenheim ist bereits seit mehr als 40 Jahren mit viel Engagement und Erfolg in der Städtebauförderung tätig. Seitdem wurden der Stadt Finanzhilfen in Höhe von mehr als 48 Millionen Euro für siebzehn städtebauliche Erneuerungsmaßnahmen bewilligt. Im Wahlkampf haben Sie den Bürgerinnen und Bürgern versprochen insbesondere die Innenstadt noch attraktiver zu gestalten. Sie haben erkannt wie wichtig es ist, Innenstädte lebendig zu gestalten. Unsere Städte brauchen Plätze der Begegnung und sollen zum Verweilen einladen. Auch müssen die Innenstädte dem Bedürfnis nach Freizeitgestaltung gerecht werden - mit kulturellen Orten, mit Museen und Sportangeboten.

Sie wollen mit einer intelligenten Verkehrssteuerung die Stadt entlasten. Dies bedeutet für Sie, sichere Verkehrswege für Fußgängerinnen und Fußgänger sowie Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrer zu schaffen und die Innenstadt vom Durchgangsverkehr der Bundesstraße zu entlasten. Der Autoverkehr soll schnell und zielgerichtet zu den Parkplätzen gelenkt werden. Wir müssen an intelligente Verkehrssteuerungsmechanismen denken und diese implementieren. So werden unsere Innenstädte wieder lebenswert. So kann der Einzelhandel auch sehr davon profitieren, wenn sich alle in der Stadt wohlfühlen.

Bildung

Eine wichtige Grundlage im Leben der Jüngsten in unserer Gesellschaft ist Bildung. Gerade durch Corona haben wir erfahren müssen, wie schnell es zu Lernrückständen kommen kann. Wir müssen gewährleisten, dass wir unsere Kinder nicht weiter abhängen. Sie müssen Zugang zu entsprechender Hardware haben und jeder muss eine Chance haben, Lernrückstände aufzuholen. Unter anderen mit dem Projekt Rückenwind des Kultusministeriums wird das Land demnächst viele Lehrkräfte zusätzlich einstellen, um diese Lernrückstände abzubauen.

Sie haben sich auch vorgenommen, die Sanierungen der Schulgebäude in Heidenheim weiter voranzutreiben. Ihre Stadtverwaltung steht bereits im engen Kontakt mit den zuständigen Kolleginnen und Kollegen im Regierungspräsidium. In den vergangenen fünf Jahren flossen bereits mehr als 3,5 Millionen Euro Fördergelder nach Heidenheim. Das Regierungspräsidium steht Ihnen gerne auch weiterhin zur Seite bei den weiteren Planungen bei der Schulbauförderung.

Naturschutz

Heidenheim liegt mitten in einer reizvollen und naturschutzfachlich sehr hochwertigen Landschaft, die zu einer hohen Lebensqualität der Stadt beiträgt. Zahlreiche, überaus artenreiche Wacholderheiden und Magerrasen reichen bis an den Stadtrand.

Rund 1.200 Hektar dieser Flächen auf Gemarkung Heidenheim sind FFH-Gebiet und damit Bestandteil des europäischen Schutzgebietsnetzes Natura 2000. Hinzu kommen das Naturschutzgebiet „Buchhalde-Neresheimer Tal“ bei Großkuchen und Teile des Naturschutzgebiets „Brünneleswiesen“ an der Brenz zwischen Aufhausen und Königsbronn-Itzelberg. Mit dem Erhalt und der Entwicklung dieser Gebiete tragen wir wesentlich zur Stärkung der Biologischen Vielfalt bei. In Ihrem Wahlprogramm haben Sie sich dafür ausgesprochen, dass zum Beispiel die allgemeinbildenden Schulen einen aktiven Part in der Naturbildung mit integrieren sollten. Unterricht solle nicht nur im Klassenzimmer, sondern auch vor Ort umgesetzt werden, um Verantwortungsbewusstsein für die Umwelt und die dort lebenden Tiere zu entwickeln. Dies kann ich nur befürworten. Mit den vorhandenen Naturschätzen vor Ort ist hier sehr viel möglich.

Mobilität

Im attraktiven Heidenheimer Raum treten Sie, Herr Salomo, ein verantwortungsvolles Amt an, das Ihnen die Möglichkeit bietet, die funktionierende Verkehrsinfrastruktur Heidenheims weiter voran zu treiben. Die Stadt Heidenheim hat den Mobilitätspakt initiiert und gemeinsam mit den anderen Partnern haben wir als Regierungspräsidium diesen im vergangenen Herbst unterzeichnet. Ganz aktuell ist der barrierefreie Umbau von 30 Bushaltepunkten in Heidenheim geplant, wodurch der ÖPNV für mehr Menschen nutzbar wird – ein wichtiger Schritt, um die Mobilität aller zu verbessern.

Herr Salomo, ich wünsche Ihnen gutes Gelingen und freue mich in den kommenden Jahren mit Ihnen und Ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unsere gelungene und aktive Zusammenarbeit weiterzuführen. Daher blicken wir gespannt auf Ihre Planungen des Verkehrsentwicklungsplans 2035. Auch in Zukunft stehen wir Ihnen im Rahmen unserer Vorfeld-Betreuung beratend zur Seite – ganz gleich ob Straße, Radwege, Schiene oder Fußgängerwege.

Lieber Herr Salomo, ich wünsche Ihnen als Oberbürgermeister eine erfolgreiche Amtszeit und den Bürgerinnen und Bürgern von Heidenheim eine glückliche und friedvolle Zukunft!

Bild: Regierungspräsident Wolfgang Reimer gratuliert Michael Salomo zu seinem Wahlsieg (Quelle: Stadt Heidenheim) (pdf, 1 MB)

Bild: Michael Salomo wird feierlich in sein Amt als neuer Oberbürgermeister der Großen Kreisstadt Heidenheim an der Brenz eingesetzt (Quelle: Stadt Heidenheim) (pdf, 1 MB)

Kategorie:

Abteilung 1 Kommunal Wirtschaft